

6 AVRIL 2020



ARQUUS
DEFENSE · MOBILITY · SYSTEMS

COMMUNIQUE DE PRESSE

ARQUUS relance progressivement ses activités de production sur ses quatre sites industriels français

Dans le but de servir au mieux ses partenaires, à commencer par l'armée de Terre, actuellement engagée tant sur le territoire national qu'en opérations extérieures, ARQUUS relance partiellement ses activités de production dès cette semaine. La remontée en puissance de ces capacités se fera de manière progressive sur l'ensemble de ses quatre sites, en donnant la priorité aux programmes essentiels.

En ce début de semaine, ce sont ainsi les activités de production liées au programme EBMR qui reprennent les premières. A Marolles-en-Hurepoix, la production d'organes mécaniques reprend en lien avec l'usine de Limoges, qui relance la préparation des kits complets de mobilité GRIFFON*.

Dans le même temps, les activités de finition et de préparation à la livraison des véhicules tactiques polyvalents VT4 destinés à l'armée de Terre reprennent à Saint-Nazaire. Cette réouverture permettra de livrer dans les semaines à venir plus d'une centaine de VT4 supplémentaires aux armées, qui viendront renforcer les capacités engagées dans le cadre des opérations Sentinelle et Résilience sur le territoire national. A Garchizy, la rénovation des Véhicules de l'Avant Blindés (VAB) de l'Armée de Terre reprend également, permettant d'assurer des opérations de maintenance lourde au profit des forces.

Ces différentes réouvertures se font dans le plus strict respect des recommandations sanitaires contre le COVID 19. Pour ce faire, l'organisation complète des sites de production et des postes de travail a été revue afin de protéger l'ensemble des collaborateurs de l'entreprise. Ces mesures de protection, mises en place en lien avec nos partenaires et approuvées par les autorités, passent notamment par la mise à disposition d'équipements de protection individuels adaptés, la limitation des regroupements, ainsi que par la mise en place d'un ensemble de mesures barrières et le contrôle de leur bonne application.

Les autres activités seront relancées progressivement, au fur et à mesure de la remontée en puissance des capacités de l'entreprise. La relance de ces activités industrielles se fera en lien étroit avec les partenaires et fournisseurs d'ARQUUS, permettant ainsi de relancer le tissu des fournisseurs de l'entreprise, et donc une partie de la BITD terrestre.



**Véhicule de l'Avant Blindé en cours de finalisation à Garchizy
Crédits photo : ARQUUS**

ARQUUS est une entreprise française de Défense, leader des solutions de mobilité terrestre. Partenaire historique des armées, ARQUUS compte près de 25.000 véhicules de tous types en service au sein de l'Armée de Terre, dont 20.000 sont soutenus par l'entreprise. ARQUUS participe à la réalisation de la nouvelle génération de véhicules de l'avant de l'Armée de Terre, le VBMR Griffon et l'EBRC Jaguar, réalisés en Groupement Momentané d'Entreprises avec Nexter et Thales. ARQUUS est notamment chargé de fournir les chaînes cinématiques et les systèmes d'auto-défense télé-opérés de ces deux véhicules. ARQUUS assure par ailleurs l'ensemble de la logistique des pièces et organes de rechange des engins VBMR et EBRC du programme Scorpion grâce à sa nouvelle plateforme logistique de Fourchambault.

**Le VBMR Griffon est conçu et produit au sein d'un Groupement Momentané d'Entreprises composé d'ARQUUS, de Nexter et de Thales.*

ARQUUS
WWW.ARQUUS-DEFENSE.COM

MARIN TOLLET
Tel. +33 6 51 00 04 18
marin.tollet@arquus-defense.com